



Môtier - Vully

Cultes à Môtier

Dimanche 6 février, 10h, culte préparé par Martin Nous

Dimanche 13 février, 10h, culte préparé par Martin Nous

Dimanche 20 février, 10h, culte préparé par Céline Remechido

Dimanche 27 février, 10h, culte préparé par Francesca Farrow

Cultes à Sugiez

Jedi 3 février, 10h au home, culte préparé par Céline Remechido

Jedi 24 février, 10h au home, culte préparé par Francesca Farrow

PERMANENCES - EN CAS D'URGENCE

Du 1 au 14, veuillez faire appel à notre pasteur Monsieur Martin Nous 076 329 05 43.

Du 15 au 28, veuillez faire appel à notre diacre Madame Francesca Farrow 076 490 68 35.

L'Espérance

Un travers bien connu des théologiens est cette manie de toujours vouloir diagnostiquer chaque mot de notre vocabulaire pour préciser ce qu'il veut ou ne veut pas dire. Mais il arrive parfois que ce travail soit porteur de sens et nous aide dans notre foi. Par exemple, lorsqu'on cherche à distinguer l'Espoir et l'Espérance. On agit dans ce monde grâce à l'Espoir. On a l'espoir de construire un monde bienveillant, de sortir du COVID, de trouver des réponses aux crises climatiques, de proposer des solutions humaines pour les migrants – ou, de façon plus individuelle, on a l'espoir de rester en bonne santé, d'avoir un travail épanouissant, des proches heureux et beaucoup de moments de joie.

Mais qu'arrive-t-il lorsque l'Espoir est remplacé par le doute et qu'on en vient à se poser cette question : va-t-on vraiment vers le beau ? Le désespoir est là, prêt à surgir et à tout emporter dans notre vie. C'est là – au-delà de cette expérience terrible que peut alors naître l'Espérance.

Au moment où l'on prend conscience que notre avenir n'est plus entre nos mains et que personne ne maîtrise ce qui vient, apparaît devant nous une possibilité – celle de la confiance en Dieu. Au-delà de simplement croire en Dieu, c'est prendre conscience que dans la vie comme dans la mort, c'est Lui qui a le dernier mot - et c'est l'accepter. On découvre alors une force immense qui était là depuis toujours, qui nous libère de tant de prisons ou de fausses certitudes, et qui, quoi qu'il arrive, change radicalement notre horizon...

Découvrir l'Espérance est un chemin qui coûte cher. Pour que ses disciples la rencontrent, Jésus est passé par la croix et la mort. Là, dans ce creuset où tout semblait avoir pris fin – il a fallu déposer les faux espoirs de grandeur, de victoire et d'ambition. La résurrection vient alors comme cet événement impossible à l'homme (voir incompréhensible), mais par lequel Dieu fait naître l'Espérance dans ce monde et libère l'humain qui met sa confiance en Lui.

Martin Nous

Présentation de La Société Biblique Suisse

la Bible

Société biblique suisse

Toutes les églises réformées de Suisse sont membres de la Société Biblique Suisse. C'est notre façon de continuer ce geste qui était là dès le commencement de la Réforme: traduire et diffuser la Bible. La dernière traduction en date, intitulée «Nouvelle Français Courant» est d'ailleurs très convaincante. Pour la diffusion, il y a depuis plusieurs années le projet d'offrir à chaque prisonnier qui en fait la demande une Bible dans sa langue natale. La Société Biblique Suisse est aussi une institution qui fait partie du réseau mondial de l'Alliance Biblique Universelle. Elle a pu ainsi aider la Société Biblique du Liban à reconstruire ses bureaux détruits par la grande explosion de 2020. Elle a soutenu des projets d'alphabétisation au Soudan ou la réappropriation de la Bible dans les villages Arméniens déstabilisés par la guerre.

C'est une institution que nous soutenons comme paroisse à travers plusieurs collectes par an, mais nous vous invitons aussi à vous y intéresser personnellement. N'hésitez donc pas à aller sur leur site: www.la-bible.ch pour découvrir, par exemple, quel ouilleraïn en est l'actuel président... ou pour les soutenir.

Martin Nousis

«Cheminons ensemble»

chemin parcouru et à venir... Par Céline Remechido

En tant que stagiaire, je dois mettre en place un projet dans la paroisse pour laquelle je travaille. Ce projet, «Cheminons ensemble», est inspiré par la beauté de la région, l'envie de spiritualité exprimée par certains paroissiens, et mon envie de rencontrer les personnes. C'est donc un projet ouvert à tous, toutes générations et confessions confondues, parce que Dieu se laisse découvrir à travers toute occasion.

Avec l'aide d'une équipe de bénévoles, nous avons donc imaginé «Cheminons ensemble» sous la forme d'une petite marche pendant laquelle nous lisons un texte biblique qui nous accompagnera dans notre méditation. Le fil rouge ce sont les sens...

Le 19 novembre dernier, nous vous avons proposé une sortie de nuit au rythme de la musique. Dix personnes ont affronté le brouillard avec le texte «Jésus est la vraie vigne» (Jean 15,1-11) et écouté la musique d'Yves Schmutz, invité pour l'occasion. Ce fut un très agréable moment dont le point d'orgue fut un temps convivial près du feu...

Intéressé.e ? Je vous donne rendez-vous **le 6 février à 16h30** au Centre cantonal de la Protection Civile pour une balade dans le Chablais. Venez bien équipés pour méditer dans cette belle forêt.

Rencontres et évènements

Mercredi 2 février, 18h

à la maison de paroisse, JMP, préparation de la célébration

Dimanche 6 février, 16h30-

18h30, Cheminons ensemble, rendez-vous à côté du Centre cantonal de la Protection civile (rte de la Gare 113 à Sugiez)

Mercredi 9 février, 18h

à la maison de paroisse, JMP, préparation de la célébration

Lundi 14 février, 10h

chez Liliane Himbaza, rencontre du groupe «la prière des mamans»

Mardi 15 février, 9h15

à la maison de paroisse, rencontre du groupe de lecture biblique, lecture du livre de Esaïe préparé par Martin Nousis

Mardi 15 février, 19h

à la petite chapelle, rencontre du groupe de lecture autour de «Âme brisée». Responsable Elisabeth Sieber 079 281 21 02

Mercredi 16 février, 18h-19h30

à la maison de paroisse, répétition du groupe «Chanter pour le plaisir» pour la JMP

Mercredi 16 février, 20h

à la maison de paroisse, répétition du groupe Vully Gospel

Week-end 19-20 février,

retraite du conseil de paroisse sur la gouvernance partagée

Mercredi 23 février, 18h-19h

à la maison de paroisse, répétition du groupe «Chanter pour le plaisir» pour la JMP

Mercredi 23 février, 19h

à la maison de paroisse, séance du conseil de paroisse